

QUINTO DOMINGO DE CUARESMA :Cristo es la vida.Nuestro Dios es un Dios vivo,es el Dios de la vida.Y,si no...que lo diga Lázaro.
"viviréis,vive,resucitó,resurrección..." son palabras de las lecturas de hoy,en contraposición de sepulcros,pecado,muerte,...
Y las palabras de Jesús que se define:
YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA:EL QUE CREE EN MÍ AUNQUE HAYA MUERTO VIVIRÁ...
Y,como la curación del ciego del evangelio del domingo pasado, este milagro de resucitar a su amigo Lázaro lo hizo Jesús con

un fin concreto:
"para que el mundo crea".
Y muchos judíos,al ver, creyeron en Él.
Aquí no hay puntada sin hilo.

TERESA DE CALCUTA

Recibió los Premios Internacionales más prestigiosos: el premio Juan XXIII, Nerhu, Templeton, Albert-Schweitzer, Unesco y Nobel de la Paz



TERESA DE CALCUTA

Era la menor de tres hermanos. Nació el 26 de agosto de 1910 pero siempre celebraba su cumpleaños el 27,día de su bautismo.Su nombre verdadero era GONXHA.

Ella decía que el día que nació fue aquel en el que un leproso abandonado en la calle murió en sus brazos diciéndole:"Viví como un perro,pero me voy de este mundo como un ángel".Y es que Gonxha fue la persona elegida por Dios para poder llegar a los más pobres de entre los pobres.

A pesar de llegar a ser una persona admirada en todo el mundo y por personas de todo credo y condición,ella se veía "débil,vacía y pequeña".

700 casas repartidas por todo el mundo (19 de ellas en el mismo Calcuta) con 5.000 religiosas esparcidas en más de 130 países,a más de miles de voluntarios "sirven" a enfermos terminales recogidos en la soledad de la calle,niños discapacitados y madres sin recursos.

Y en sus casas se atienden a hindúes,musulmanes o budistas...por eso ante su tumba se encuentran rezando gentes de todos los credos y orígenes.

EL CRISTO DE LOS MILAGROS

(Contado por una religiosa de clausura colombiana que actualmente está en un convento de nuestra comunidad)

En su tierra se venera y con mucha devoción popular a un Cristo que llaman EL CRISTO DE LOS MILAGROS porque ésta es su bella historia:

Una india pobre y muy piadosa soñaba con tener un "Cristo-crucificado" al que rezar y que le infundiera más devoción. Como era muy pobre y no tenía recurso alguno para comprarlo,se puso a servir en casa de unos señores,para ganarlo y así satisfacer su aspiración...

Cuando ya tenía una cantidad,acertó a pasar por delante de la casa en la que servía una comitiva de gendarmes con un preso.Preguntó que porqué lo llevaban así y le dijeron que porque no tenía dinero para pagar su libertad...

-¿cuánto vale?,preguntó la indiecita. Y,al decirle la cantidad observó que coincidía exactamente con la que ella había ahorrado para comprar el "cristo". Y,enseguida,entregó el dinero a los guardias con el que "compró" la libertad del cautivo.

Vendo un día a lavar ropa al río vió cómo la corriente arrastraba hacia ella un pequeño crucifijo:lo cogió,lo secó,lo besó con mucho fervor,lo llevó casa y lo metió en una cajita.De noche sintió como unos golpecitos que salían del interior de la caja y,al abrirla observó que el "cristo" había crecido y quería como salir al exterior. Contó lo ocurrido a las autoridades eclesiásticas como un milagro que,para cortar por lo sano,lo que consideraban como alucinaciones ante un cuento,dispusieron quemarlo en una hoguera. Ya entre llamas,el "cristo" sudaba y sudaba ante tanto calor,pero sin quemarse.Lo sacaron del fuego,recogieron las gotas de sudor en un tarrito y con ellas limpiaban las heridas de los enfermos que,sólo al contacto,quedaban curados milagrosamente. Se corrió la noticia por toda la comarca,hicieron una cuestación y,con lo recaudado,hicieron una ermita donde desde entonces,y aún hoy,veneran a su "cristo" que llaman "EL CRISTO DE LOS MILAGROS".

COGER EL RÁBANO POR LAS HOJAS

Expresión para indicar que nos fijamos en lo menos importante. Por ejemplo: Vamos a ver un "belén" y buscamos las ovejitas, Herodes y su castillo, la mula y el buey, la lavandera, el molino, la estrella y, con mucho, los Reyes Magos, pero no nos "llama" el Niño en el pesebre. Vamos a ver una procesión de Semana Santa y nos fijamos en el paso, en las flores y cirios, en el "arte" de los costaleros y en el desfile de la legión y no en el Cristo o la Virgen que van sobre el paso. A propósito de los "legionarios", no siempre han tenido al carnero como mascota sino que empezaron adoptando animales típicos del territorio donde se desplazaban. Y no siempre fueron machos cabríos. En el norte de África, la primera mascota que tuvieron fue un mono. Después fueron diversos loros e, incluso, un oso. Y, ahora, todo el mundo lo sabe, la mascota que "desfila" con los legionarios es un macho cabrío. ¡Ahí lo tienes!



EL
ABUELO
ADEODATO

(1874-1960)

Nos ocupamos de él en el nº 233 al que te remito. Ahora ha aparecido una foto suya, y es ésta. Hoy en día tiene nietos de 70 y 80 años, bisnietos de 40 y 50, tataranietos de 20 y 30 y hasta hijos de tataran. de 1 y 4 años...



LOS JAPONESES

Los admiramos por su laboriosidad. De hecho sus "huelgas" son el tabajar mucho para que haya exceso de producción (lo contrario que nosotros que hacemos consistir las huelgas en estar parados y no acudir al trabajo).

Los japoneses llevan en su ADN, en la sangre, un exquisito respeto por el prójimo, sus bienes y sus derechos dentro de un orden estricto.

Nada de saqueos, nada de robos, nada de piratería, nunca el "sálvese quien pueda y cada uno por su lado" sino que...

"todos unidos nos salvaremos mejor y saldremos mejor de ésta":

"compartamos los días difíciles que nos aguardan" (alocución de su emperador)

En las catástrofes en cadena que han padecido (terremotos-más de 500-los más graves de la historia, tsunami, peligro de las centrales nucleares, volcán, más de 12.000 muertos y miles de desaparecidos, caída de edificios, rotura de un dique de 10 metros de altura...) y esta "mentalidad":

"estamos ayudando a los que lo pasan peor".

Son solidarios en lo colectivo: "más que salvarnos individualmente, tratamos de salvarnos en colectividad"

"gracias por lo que hagáis por Japón, no por mí" (su emperador).

Los japoneses tienen conciencia de "país": viven y sienten lo que dicen sus gobernantes. Sumamente respetuosos, obedientes y ordenados aún a costa del bien individual.

A pesar de todo, ni un vandalismo, ni saqueo ni intención de acaparar privilegios y ventajas: son...;formidables!